

12月号

はつた

101号

令和3年12月23日

今年も残すところ数日となりました。大掃除、新年に向けての準備、年賀状書きなどお忙しい日々をお過ごしこのご支援をいたいご支援を進めました。特に、コロナ禍の中、感染予防対策にご協力いただき、昨年と比較しても多くごございました。皆様の温かいご支援に心より感謝申し上げます。



若一神社の「大しめ縄飾り」
づくり作業の様子（千原区）

さて、12月は半ば過ぎから一気に寒くなり、今まで冬本番の景色に一変しました。今後も、まだ冬地域でも冬本番の気象について、例年以上に寒くになります。昨年は多くの雪が追いつかなかつた大雪区があつた地区がコロナウイルス感染対策で大きな被害を受けた地元です。新型コロナウイルス感覚も、まだ繼續する必要があります。

八田の気象は、新しい年「令和4年」が、明るくなる年になることを願いながら、そこで皆様お揃いでよい年をお迎えください。

切り絵講座から



12月14日（火）に干支の切り絵講座を行いました。参加者の皆さんには講師の大森利昭先生に丁寧にご指導いただき、全員が、見事に来年の干支「トラ」の切り絵を仕上げました。完成した作品を手にして「来年も切り絵講座を頼みます！」と講師先生にお願いをされました。



音楽の広場 ～クリスマスコンサート～



12月19日（日）『音楽の広場～クリスマスコンサート～』を開催しました。今回ご招待したのは、新温泉町中心に活躍されている「オカリナグループ」「Loveベース」「ウクレレグループ」「ももはな」、そしてお隣の岩美町から「とうふるーど（とうふ竹輪で作った楽器）奏者『Amyu』」の3団体の皆さんです。



それぞれの演奏者が奏でる特色ある音色と楽しいトークで、時間の経過を忘れるほど約2時間余り。本当に楽しい演奏を聴かせていただきました。笑顔いっぱい会場を後にされる皆さんを見て、演奏者の皆さんも「とても素晴らしいクリスマスコンサートになりましたね。」と満足の表情で話をされていました。



八田地区文化祭

令和4年2月26日（土）から3月4日（金）の期間、『八田地区文化祭』を開催します。詳しくは、別紙チラシ「作品募集案内」をご覧ください。よろしくお願いいたします。

※新春書き初め会…1月5日（水）午後1時～
講師…大森利昭氏 会場…八田コミセン

※習字講座…1月20日（木）・28日（金）
午後1時30分～3時 八田コミセンにて